
 

 

SÉANCE ORDINAIRE DU 24 JANVIER 2024 À 19H00 
 
 
OUVERTURE DE LA SESSION 
PÉRIODE DE QUESTIONS PORTANT SUR L’ORDRE DU JOUR 
 

1. Lecture et adoption de l'ordre du jour / Reading and adoption of the agenda 
2. Adoption des procès-verbaux / Adoption of minutes 
2.1 Adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 6 décembre 2023 / Adoption 

of the minutes of the special meeting of December 6, 2023 
2.2 Adoption du procès-verbal de la séance extraordinaire du 13 décembre 2023 à 

19h00 / Adoption of the minutes of the special meeting of December 13, 2023 at 
7:00 p.m. 

2.3 Adoption du procès-verbal de la séance extraordinaire du 13 décembre 2023 à 
19h35 / Adoption of the minutes of the special meeting of December 13, 2023 at 
7:35 p.m. 

3. Approbation des comptes / Approval of accounts 
4. États financiers / Financial statements 
4.1 États financiers se terminant le 31 décembre 2023 / Financial statements ending 

December 31, 2023 
5. Correspondance / Correspondence 
6. Mot du maire / Mayor's address  
7. Dépôt de rapports / Tabling report 
7.1 Dépôt du rapport mensuel du Service de l'urbanisme et environnement / Monthly 

report from the Urban Planning and Environment Department 
7.2 Dépôt du rapport mensuel de l'application du règlement concernant le contrôle 

des animaux / Monthly report on animal control by-law application 
7.3 Dépôt du rapport mensuel du Service de sécurité incendie / Monthly report from 

the Fire Department 
8. Affaires diverses / Miscellaneous business 
8.1 Renouvellement du contrat d'assurance municipale avec le Fonds d'assurance 

des municipalités du Québec de la FQM / Renewal of municipal insurance 
contract with the Fonds d'assurance des municipalités du Québec of the FQM 

8.2 Établissement du taux d'indexation du salaire des employés syndiqués pour 
l'année 2024 / Setting the indexation rate for unionized employees wages for 
2024 

8.3 Indexation du salaire du personnel du Service de sécurité incendie pour l'année 
2024 / Salary indexation for Fire Department personnel for 2024 

8.4 Indexation du traitement des élus municipaux / Indexation of salaries for elected 
municipal officials 

8.5 Fin de la période de probation de la directrice des communications et de 
l'approche citoyenne / End of probationary period for the Director of 
Communications and Citizen Outreach 

8.6 Adhésion de la Municipalité de Mille-Isles à la Charte d’engagement en lien avec 
la Politique d’inclusion des personnes issues de l’immigration pour la région 
d’Argenteuil / Adhesion of the Municipality of Mille-Isles to the Charter of 
Commitment in connection with the Policy for the Inclusion of Persons of 
Immigrant Origin for the Argenteuil Region 



8.7 Dérogation de mise en concurrence pour l'acquisition d'une camionnette pour le 
Service des travaux publics / Exemption from competitive bidding for the 
purchase of a pickup truck for the Public Works Department 

8.8 Absence de monsieur le conseiller Francis Léger / Absence of Councillor Francis 
Léger 

9. Période de questions / Question period 
10. Levée de la séance / Adjournment 

 


